



L'Abeille de la Nouvelle-Orleans

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES ARTS

1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLEANS, SAMEDI MATIN, 22 NOVEMBRE 1913

87ème Année

FRANCE

La reine Victoria d'Espagne est beaucoup mieux.

Paris, 21 nov. - L'amélioration de l'état de la santé de la reine Victoria d'Espagne, qui souffre d'une attaque d'influenza, est telle que le roi Alphonse a décidé de se rendre à Vienne, comme il l'avait projeté. La reine rejoindra le roi à Londres lorsque sa visite à Vienne sera terminée.

ANGLETERRE

Toujours les suffragettes.

Oxford, 21 nov. - Des suffragettes ont mis le feu, de bonne heure, à des piles de bois, sur les bords de la Tamise. La foule, en apprenant cela, s'est rendue au siège social des suffragettes et a tout démolit. Tous les meubles, ainsi que de nombreux pamphlets suffragettes ont été lancés dans la rue.

Les dégâts causés aux chantiers de bois dépassent 100,000 dollars. Des cartes postales, ainsi que certaines brochures, ont permis à la police de voir que les auteurs de cet incendie malveillant étaient des suffragettes. Certaines des cartes postales portaient l'inscription suivante: "Envoyez la note ce soir au chancelier Lloyd George", d'autres avaient les mots suivants: "La démocratie n'a jamais été une menace contre la propriété", paroles qui furent prononcées par le chancelier dans un de ses discours.

Un incendie à bord d'un vapeur

New-York, 21 nov. - Les passagers du vapeur "Ancona" qui est arrivé aujourd'hui à New-York venant de Naples, ont été en proie à une vive panique, lundi dernier, quand un appareil de chauffage à l'alcool a fait explosion dans la cambuse, et qu'un incendie s'est déclaré. Le feu a gagné aussitôt le salon des passagers, ainsi que la dunette.

Les officiers et les marins ont combattu les flammes avec des extincteurs d'incendie, et après une demi-heure de travail ils étaient maîtres des flammes. Plusieurs des passagers ont été en proie à la panique, et il a fallu l'assurance des officiers, que tout danger était fini, pour rétablir l'ordre.

Les Etats-Unis et le Japon

L'armée américaine proteste contre un article de journal japonais.

Honolulu, 21 nov. - Le "Nippon Jiji", un journal japonais quotidien publié à Honolulu, contenait hier une attaque contre des soldats américains casernés dans cette ville. Ce journal prétend que des femmes ont été insultées en ville par des soldats, et que beaucoup n'osent plus circuler dans les rues.

Le brigadier général Frélic Funston, commandant le corps d'armée des Iles Hawaii, a envoyé une lettre à l'éditeur du journal lui demandant de rétracter cet article. Il dit que l'auteur a cherché, en publiant des mensonges, à semer la méintelligence entre les Américains et les autres habitants de l'île.

ON SIGNE DES BANQUISES DANS L'ATLANTIQUE

New-York, 21 nov. - Les banquises ont fait leur apparition, sur la route suivie par les vapeurs à destination de l'Europe, beaucoup plus tôt que d'habitude. Le commandant du vapeur allemand Pennsylvania de la ligne Hamburg-American, a signalé au bureau d'hydrographie des Etats-Unis, par télégraphie sans fil, qu'il avait ren-

contré trois icebergs, qui étaient, chacun, longs de 100 pieds et haute de 30 pieds.

Le vapeur Bristol City, allant de Bristol à New-York a rencontré un iceberg de 150 pieds de long et de 50 pieds de haut.

Une opération intéressante

New-York, 21 nov. - Les médecins de New-York espèrent que grâce au scalpel il sera facile de sauver les personnes empoisonnées par le mercure. Deux opérations ont été tentées dernièrement et dans les deux cas, les sujets sont sur la voie de la guérison.

Le Dr Alfred Thomas a pratiqué, il y a environ une semaine, ce qui est connu sous le nom de "Edehoh's Operation", sur Mme Helen Janin, de State Island. Le docteur enleva les reins de la patiente, les lava au sulfate de magnésium, enleva la capsule de mercure et remit les organes en place. Mme Janin est presque complètement guérie.

Le docteur Alexander Nicholl, du collège Fordham a pratiqué, hier, une opération qui est, paraît-il, absolument nouvelle. Mme Agnes Pleasants avait involontairement absorbé des tablettes de mercure. Le docteur a pratiqué une incision dans les reins et, à travers cette incision, il a introduit un tube contenant une solution fortement salée, à la température du corps, pour nettoyer ces organes. On dit que l'état de Mme Pleasants s'est beaucoup amélioré.

La politique

Du Président Wilson est expliquée par M. Bryan.

Baltimore, 21 nov. - Le secrétaire Bryan a prononcé un discours à Baltimore, dans lequel il a expliqué la politique du président Wilson comme étant opposée à la politique du dollar.

Il a dit que l'ouverture du canal de Panama allait provoquer le développement de tout le continent américain, et qu'il pensait que les Etats-Unis, grâce à la diplomatie pleine de sagesse du président, verraient leur influence augmenter dans toutes ces républiques latines.

Les femmes mariées

Sont les meilleures maîtresses d'école.

Kansas City, 21 nov. - Suivant le professeur Earl Barnes les femmes mariées sont les meilleures maîtresses d'école. L'éducation actuelle, a dit le professeur, nous montre que le célibat est un des grands péchés de l'humanité, et cependant le célibat est encouragé par le système d'éducation puisque les femmes mariées ne sont pas autorisées à être professeurs dans les écoles publiques.

Pourtant qui peut être supérieur pour l'éducation des enfants en bas âge à la femme mariée, qui quitte un intérieur paisible et honnête pour venir à l'école, trouver ses chers petits élèves.

Il a terminé en disant que la décision du comité de l'éducation de la ville de New-York était une insulte à la femme américaine en général, en défendant aux femmes mariées de gagner leur vie comme professeurs.

POUR REDUIRE LE PRIX DE LA VIANDE

Washington, 21 nov. - La commission entre les états n'a pas approuvé l'augmentation proposée dans les prix de transport du bétail, qui était proposée par certaines lignes de chemin de fer.

RUSSIE

Les navires de guerre russes viendront à l'ouverture du canal.

St-Petersbourg, 21 nov. - Le ministère des affaires étrangères de la Russie et l'amirauté ne se sont pas encore mis d'accord sur la réponse à faire à l'invitation du gouvernement américain, d'envoyer une escadre prendre part à la revue navale, qui aura lieu à Hampton Roads, en célébration de l'ouverture du canal de Panama. Cependant il est certain que la Russie suivra l'exemple des autres puissances, et enverra une escadre en Amérique.

Le culte du Soleil

Chicago, 21 nov. - Le procès d'Ottoman Zar-Adust Hanish, grand prêtre du culte du soleil de Mazdazam, accusé d'avoir envoyé par la poste des colis postaux de matières défendues, en violation des lois entre les états, a commencé aujourd'hui devant la cour de district des Etats-Unis, présidée par le juge Mack.

Les points qui seront présentés au jury, afin de faire impression sur les juges, sont les préceptes et les maximes du "green book" ainsi que le "Inner Life", un autre de ses ouvrages.

Mme William Lindsay, une dame très riche de Philadelphie, qui porte le titre de "Vandah" dans cette nouvelle religion, et son jeune fils, seront cités comme témoins.

Le championnat Yale-Harvard

Cambridge, Mass., 21 nov. - On annonce qu'il fera beau temps pour le championnat Yale-Harvard, qui doit avoir lieu demain. Cette partie sera suivie par plus de 47,000 personnes, la foule la plus nombreuse qui ait jamais assisté à un événement athlétique aux Etats-Unis.

Les paris sont en faveur de l'équipe d'Harvard.

Les grèves du Colorado

Trinidad, Colo., 21 nov. - G. W. Belcher, un détective employé par les mines de charbons du Colorado, a été tué à coups de revolver. On a arrêté quatre individus suspects. Belcher, quelques jours avant la déclaration de la grève, avait tué un des organisateurs de la "United Mine Workers of America". Il était un des détectives venus, des centres en grève, de la Virginie.

La nouvelle année

Ne sera pas célébrée à la Maison Blanche.

Washington, 21 nov. - Il n'y aura aucune réception à la Maison Blanche pour la nouvelle année. Le président Wilson a annoncé aujourd'hui que pendant les vacances du congrès, il se reposera pendant dix jours. Il n'a pas fait savoir s'il s'absenterait de Washington.

La réception du nouvel an à Washington est une ancienne tradition.

L'avenir de l'Amérique

Worcester, Mass., 21 nov. - Charles H. Sherrill, de New-York, qui a été ministre en Argentine de 1909 en 1911, était un de ceux qui ont pris la parole au congrès Pan-Américain, cette après-midi. Il a dit que le vingtième siècle serait le siècle de l'Amérique du Sud. Seuls des événements politiques difficiles à prévoir empêcheront la réalisation de sa prophétie. Il s'est dit être un partisan très ardent

du Pan-Américanisme. Il a terminé en disant que le devoir des Etats-Unis n'était pas de faire la police de l'Amérique du Sud, et que le plus tôt que les Etats-Unis répandraient cette théorie dans toute l'Amérique latine, serait le mieux.

Le mariage de Mlle Wilson

Washington, 21 nov. - Il paraît que le gâteau de mariage de Mlle Wilson sera de dimensions fort modestes. Plusieurs centaines de lettres ont été reçues à la Maison Blanche, pour demander un morceau de ce gâteau nuptial, en souvenir de cette cérémonie. S'il fallait donner satisfaction à tous ceux qui ont fait cette demande, plusieurs centaines de gâteaux ne suffiraient pas. Deux grandes voitures d'express ont porté aujourd'hui de nombreux présents pour la jeune fiancée; la plupart des boîtes portent la mention "fragile".

Les Indiens Navajos

Il n'y aura pas de révolte.

Durango, N. M., 21 nov. - W. T. Shelton, agent de "Shiprock Indian Agency", a dit aujourd'hui qu'il espérait que la situation créée par la révolte de quelques indiens Navajos, allait s'améliorer sans qu'il faille recourir aux armes. Il a ajouté qu'il n'y avait que très peu d'indiens sur la montagne Beautiful, en plus des sept "braves" qui sont réclamés par les cours fédérales.

Une suffragette à la Maison Blanche

Washington, 2 nov. - Mlle Lucy Burns a payé une amende d'un dollar devant la cour de police, pour avoir barbouillé à la craie les trottoirs devant la Maison Blanche; elle avait inscrit les mots suivants: "Votez pour les femmes".

Le juge a proposé de relâcher Mlle Burns sur sa promesse qu'elle ne recommencerait plus, car en agissant de la sorte elle violait une ordonnance de la ville. L'inculpée a déclaré qu'elle voulait en finir une bonne fois; aussi le juge l'a condamnée à un dollar d'amende qu'elle a payé sans protester, à la grande admiration des suffragettes présentes aux débats.

SI ILLUSOIRE

Bien des personnes de la Nouvelle-Orléans ne se rendent pas compte de l'importance.

Le mal de reins est si trompeur.

Il va et vient, et nous laisse penser.

Cherchez la cause et guérissez-la.

Peut-être vos reins sont faibles.

C'est pour cela que les Doan's Kidney Pills sont si efficaces.

Elles sont spécialement préparées pour les reins faibles et désordonnés.

Voici un cas de la Nouvelle-Orléans.

Mme William Knight, 1539 rue Joliet, Nouvelle-Orléans, dit: "Je suis hautement recommander Doan's Kidney Pills, parce que je m'en suis servie moi-même contre la maladie de reins, avec les résultats les plus satisfaisants. Les symptômes désagréables de cette maladie disparurent entièrement après usage de deux boîtes de Doan's Kidney Pills.

En vente chez tous les fournisseurs. Prix 50 cents. Foster-Milburn Co., Buffalo, New-York, seuls agents pour les Etats-Unis. Souvenez-vous de nommer Doan's et n'en prenez pas d'autres.

MEXIQUE

Les insurgés enrôlent aux Etats-Unis

Les capitalistes américains avancent \$1,000,000 pour le recrutement de soldats pour les insurgés.

Les Madero se réfugient à bord d'un vaisseau de guerre des Etats-Unis.

L'ARMEE FEDERALE CHERCHE DES FONDS

Christmas Lee général des constitutionnalistes.

Chicago, 21 nov. - On annonce que le général révolutionnaire bien connu de l'Amérique Centrale, Christmas Lee prendra le commandement des troupes constitutionnalistes du général Carranza. Il a recruté des hommes à Chicago en les payant largement pour aller se battre au Mexique dans les rangs des insurgés. On dit qu'il paye de 200 à 500 dollars par mois selon capacité. Il dit que l'argent lui vient de capitalistes américains fortement intéressés au Mexique. Une somme de plus de 1,000,000 de dollars aurait déjà été soustraite.

Les Madero et autres fugitifs mexicains demandent la protection des Etats-Unis.

Washington, 21 nov. - Il n'y a pas eu de conseil de cabinet aujourd'hui; toutefois, le Président Wilson a conféré avec le Secrétaire Bryan, le Secrétaire Garrison et le Secrétaire de la Marine Roosevelt; l'objet de leurs conversations a été les dépêches envoyées par le contre-amiral Fletcher.

Colles-ci annoncent que les Maderos et leur suite qui viennent d'être remis en liberté par le gouvernement de Huerta, ont demandé la protection du consul des Etats-Unis Canada. On dit qu'ils seront probablement reçus à bord d'un vaisseau de guerre de la flotte du contre-amiral Fletcher.

Les Madero et leurs compagnons se réfugient sous la protection du drapeau américain.

Vera-Cruz, 21 nov. - La nuit dernière, Evaristo et Daniel Madero, parents de l'ancien président Madero, ont demandé la protection du Consul Canada et se sont réfugiés au consulat des Etats-Unis, d'où peu après, ils se rendaient à bord d'un des vaisseaux de guerre du contre-amiral Fletcher.

Le colonel Eugenio Gutierrez, aide-de-camp du général Gustavo Mas, avait demandé au Consul W. W. Canada que E. et D. Madero fussent remis aux mains des autorités locales, mais le consul refusa nettement d'accéder à cette demande.

En quittant M. J. Lind.

Vera-Cruz, 21 nov. - En faisant ses adieux à M. Lind qui accompagnait les Maderos lorsqu'ils se rendaient à bord du bateau américain, M. Evaristo Madero dit: "Dieu seul peut sauver le Mexique".

Son frère Daniel répondit: "Mais avec l'aide des Etats-Unis", ce à quoi Evaristo ajouta encore: "Oui, cela est vrai". Les fugitifs ont été suivis jusqu'au bateau par un détective fédéral qui avait surveillé leur maison toute la nuit.

L'armée fédérale demande de l'argent.

Mexico, 21 nov. - Les autorités militaires fédérales ont demandé de l'argent à tous les hommes d'affaires étrangers, pour pouvoir maintenir l'armée fédérale dans le district de Mon-

terey. C'est ainsi que l'on a demandé à la Compagnie des Acieries de Monterey 20,000 pesos, et à la Pearce Oil Co. 15,000. D'autres entreprises ont également été sollicitées selon leur importance.

La Pearce Oil Co. a fait savoir à ses directeurs que ces demandes devaient être refusées.

Le chemin de fer Interurbain

Des capitalistes de Baltimore offrent de construire le Orleans-Kenner.

Middendorf, Williams et Cie, banquiers et capitalistes, de Baltimore, Maryland, qui sont largement intéressés dans plusieurs lignes de tramways électriques du Sud, ont fait savoir à la commission de ville, par l'entremise de leur représentant, M. H. Geneser Dufour, avocat, qu'ils étaient prêts à soumettre leurs offres au sujet des franchises et du droit de passage de la ligne de tramways électriques, projetée entre la ville de Kenner, paroisse Jefferson, et la Nouvelle-Orléans. Ces messieurs ont déjà en mains les plans et devis et les spécifications pour la construction de la voie. Ils ont le consentement des autorités de la paroisse Jefferson pour obtenir le droit de passage, si leurs offres sont acceptées par la ville de la Nouvelle-Orléans.

Cabaretier Italien en fuite

Avec plus de vingt mille dollars produit de ses escroqueries.

Frank Favara, propriétaire pendant plusieurs mois d'un bar au coin des rues Champ et Caliope, est parti pour l'Italie sans prévenir ses nombreux créanciers. Il emporte une somme assez ronde, - à peu près vingt mille dollars, - le produit de ventes de toutes sortes de marchandises, principalement des liqueurs qu'il avait achetées à crédit et qu'il revendait à bas prix au comptant.

Le procès Pessou

Les témoignages dans l'affaire Pessou - l'agent d'assurances, accusé de faux et de détournement de fonds - ont été terminés, hier soir, devant le juge Chretien et le jury de la Cour Griminelle, et à dix heures le jury s'est retiré.

Les plaidoiries commenceront à onze heures ce matin.

Voleur noir arrêté

Edgar Johnson, couleur, a été cause d'un grand émoi jeudi soir, dans le quartier paisible des rues Bourgogne et Ste-Anne. Après avoir commis un vol, il fuyait, poursuivi par plusieurs citoyens qui criaient "au voleur", et quand il se vit cerné, il fit mine de frapper ceux qui essayaient de le tenir, mais quelques uns de ceux qui étaient à sa poursuite lui administrèrent une telle correction, qu'il dut être envoyé à l'Hôpital de la Charité au lieu d'aller en prison.

MME VEUVÉ ROGERS REÇOIT 70,000 DOLLARS

La jeune femme qui fut Mlle Eleanor Fay, de Gretna, et qui était l'épouse du millionnaire Rufus Rogers, récemment décédé, a reçu hier la somme de 70,000 dollars, à la suite d'un accord avec la famille de son mari pour éviter le scandale d'un procès. Rogers et Mlle Fay s'étaient mariés malgré l'opposition de la mère du jeune homme, et quand il succomba quelques jours après son mariage, en laissant tous ses biens à sa femme, la famille de Rogers voulut attaquer le testament, mais les choses s'arrangèrent et la veuve put une belle part de la fortune de son mari.

ALLEMAGNE

Crise du mariage

Les mariages diminuent tandis que les divorces augmentent.

Berlin, 21 nov. - Les statisticiens viennent de confirmer qu'il y avait une grande augmentation dans le nombre des divorces en Allemagne, tandis que les mariages diminuaient considérablement. Ils qualifient cette situation de crise du mariage, et la trouvent inquiétante.

En 1911, il y a eu 15,780 divorces, soit 24 par 100,000 habitants, contre 12,180, ou 20 par 100,000 habitants en 1906. Le nombre des mariages par 100,000 habitants était en 1906 de 8,200 contre 7,800 en 1911.

La statistique des divorces à Berlin montre une moyenne de 96 par 100,000 habitants contre 62 par 100,000 pendant la période comprise entre les années 1901 à 1904.

Nouvelles de St. Bernard

Des nouvelles de Pass Christian, Miss., nous apprennent le décès de Raymond Lizana, qui auparavant habita longtemps la Louisiane. M. Lizana est l'oncle de Ferdinand Lizana, d'Arabi, qui fait partie de la raffinerie de sucre américaine.

La première répétition du Club de Carnaval, pour la prochaine fête des 13 et 14 décembre, a eu lieu mercredi soir. Celle-ci comportera un programme absolument nouveau, différent de ceux qui ont été présentés dans les précédentes soirées.

Nous apprenons la mort de Mme Clorina Alphonse, décédée à Bencheque, son lieu de résidence, après une vie longue et bien remplie. L'enterrement a eu lieu au cimetière de Saint-Bernard. Elle laisse un grand nombre d'enfants qui tous jouissent de la sympathie générale.

George H. Conrad, un important entrepreneur de la levée, se trouvait à Arabi, vendredi, pour affaires.

Louis J. Lohr, accompagné de sa femme et de sa mère, Mme Nicolas Lohr, de la Nouvelle-Orléans, ont visité la paroisse mercredi. M. Lohr est très bien connu comme fabricant de sucre, et pendant ces dernières années il a occupé une importante position, dans cette industrie, au Guatemala.

Le marché au bétail a présenté beaucoup d'animation vendredi et malgré que les réceptions étaient plus grosses, en comparaison, que celles de ces derniers quinze jours, les prix ont eu une tendance constante à la fermeté.

LES FRAIS DE PASSAGE DU CANAL DE PANAMA

Washington, 21 nov. - Les règlements prescrivant la méthode de jaugeage, pour servir de base aux frais à percevoir sur les navires qui emploieront le canal de Panama, ont été publiés aujourd'hui dans une proclamation signée par le président Wilson. Ces règlements donnent en détail les capacités de chargement des différents types de navires, et sont basés sur les règlements du canal de Suez.

Sous bien des points de vue, ils sont plus rigides que les règlements du canal de Suez, mais sur d'autres points, ils sont beaucoup plus libéraux. Les règlements n'affectent pas la loi précédente du tarif de 1 dollar 25 par tonne, précédemment prescrite dans une proclamation présidentielle.